

Kontroversen in der Urologie

Liebe Leserinnen, lieber Leser,

üblicherweise sind die Ausgaben von *Der Urologe* themenbezogen. Mit gutem Grund haben wir diesmal diese Tradition unterbrochen, weil es viele Fragen gibt, die zur Zeit kontrovers diskutiert werden. Dies betrifft nicht nur die Therapie urologischer Tumoren, sondern auch neue diagnostische und interventionelle Diagnostik- und Behandlungsmaßnahmen. So haben wir Leitthemen, aber auch Übersichten und Originalarbeiten so zusammenstellen können, dass viele der aktuellen Probleme angesprochen und diskutiert werden.

In der Hoffnung, dass Sie für Ihre tägliche Arbeit einen Nutzen aus diesen Informationen ziehen können, verbleibe ich im Namen der Herausgeber

Ihr



H. Rübben

Korrespondenzadresse

Prof. Dr. Dr. h.c. H. Rübben
Urologische Universitätsklinik,
Hufelandstraße 55, 45122 Essen
herbert.ruebben@uni-duisburg-essen.de
